



4 Bild 19.9.79

30817



Er holte sich bei der harten Ballon-Landung einen Muskelriß — Günther Wetzel muß noch bis zum Wochenende im Krankenhaus bleiben. Sein Sohn Peter (4) und seine Schwiegermutter Hannelore Weinmann lachen an seinem Bett.

Geld, Möbel, Urlaub für die Ballon-Flüchtlinge

Ein Rentner spendete 1000 Mark

Von MAX MOOSBAUER

Naila (Oberfranken), 19. September

Viel Hilfe für einen neuen Start der acht Ballonflüchtlinge im Westen:

„Ich weiß, was es heißt, wenn man als Flüchtling alles zurücklassen muß!“ weinte der 80jährige Rentner aus Freiburg am Telefon. „Ich komme aus Leipzig, da hatte ich sechs Häuser...“

unbedingt zum Essen einladen, viele Firmen wollen sie einkleiden. Die Lufthansa hat Peter

Und dann stiftete der alte Herr 1000 Mark für die Ballon-Flüchtlinge.

Anzeige

Schneller Schlankmacher aus der Schweiz

Schweizer mit ernährungsbedingten Gewichtsproblemen vertrauen dem schnellen Schlankmacher Reduform. Denn Reduform stoppt wirksam den Hunger. Mit Reduform bestimmt man den Appetit, ißt weniger und nimmt planmäßig ab. Reduform gibt es in der Apotheke:

Immer wieder schrillte das Telefon bei der Stadtverwaltung Naila: Frau Koch aus Bottrop sagt: „Für die armen Kleinen möchte ich 50 Mark spenden — ich hab' nämlich auch acht Kinder.“

Viele Rentner, viele „DDR“-Flüchtlinge schenken 20, 50, 100 Mark. „Diese mutigen Leute haben der Welt wieder mal gezeigt, daß es drüben ein Gefängnis ist!“ meldet sich ein junger Mann. Über 10 000 Mark sind schon zusammen.

Reduform hilft bei Ihrer Schlankheitskur, denn Reduform Dragées hemmen den Appetit. Nicht anwenden bei hohem Blutdruck, Schilddrüsenüberfunktion, schweren organischen Herzerkrankungen, Ausscheidungsstörungen der Nieren, altersbedingten Gefäßveränderungen, Prostata-Vergrößerung, grünem Star, durch Zuckerkrankheit bedingte nicht ausgleichende Stoffwechsellage. KODIPHARM GMBH, 6500 Mainz

Fünf Polstergarnituren, fünf Elektroherde, vier Kühlschränke, drei Gasherde, mehrere Wohnzimmerschränke, Ehebetten und Kinderzimmer wurden versprochen.

Strzelczyk einen Job als Flugzeugmechaniker angeboten.

Der selbstgenähte Ballon der Flüchtlinge kommt wahrscheinlich ins „Flucht-Museum“ von Berlin.

Viele Hotels wollen alle acht